



「ユースター」とは連合青年委員会の新しい愛称です。

2011年度新役員紹介



委員長
 芳川 孝太郎(電力総連)

委員長4期目をさせて頂き、過去3年間の経験を活かし、盛り上げ



副委員長
 森本 龍也(自治労)

今回、初めて役員を務めます。いろいろとご迷惑をお掛けすると思いますが、精一杯頑張りますのでよ



事務局長
 田中 淳(私交通)

引続き事務局長をさせて頂き、みなさんが楽しめる活動をしていくために頑張っていきます。



事務局次長
 山本 高志(JR連合)

今回、初めて役員をやらせてもらいます。何も分かりませんが、精一杯頑張っていきます。

幹事



1年間よろしくお願ひします！！

第21回定期総会開催

2010年11月27日(土)に勤労福祉会館にて連合長崎青年委員会第20回定期総会を開催しました。大会には約30名の出席があり、土手(基幹労連)、長瀬(日教組)両議長のもと、総会を進行しました。2010年度の活動経過報告及び、第1号議案の2011年度運動方針から、第2号議案の2011年度予算、第3号議案の役員選出まで審議を行い、満場一致で承認されました。本総会では、スローガンを「平和とボランティアを軸に青



【総会アピール(一部抜粋)】

第1に、業種を超えたネットワーク作りを推進し、青年の結束を強固なものにするために、レクリエーション活動をはじめとした、ふれあい・交流できる活動を展開する。

第2に、「戦争・核兵器のない明るい未来」、「平和で安心して暮らせる社会」の確立をめざし、「平和の大切さ」を被爆地長崎から発信していく。

第3に、「助け合い」や「心のゆとり」を大切に、福祉・ボランティア活動の輪を若い世代からもっと広げていくための活動を展開していく。

長崎ハタ作り・ハタ揚げ大会開催

2010年10月16日、長崎市のロワジールホテルにて「長崎ハタ作り・ハタ合戦」を開催しました。今回で3回目の開催となり、今年は家族連れを含め50名程度の参加がありました。

小川ハタ店の小川さんを講師に迎え、午前中はロワジールホテルにて各自ハタを作成し、午後からは場所を唐八景に移してチームに別れ、ハタ合戦を行いました。

参加者のほとんどが「ハタ」揚げは初めての経験で、しかも当日は風が弱くハタを揚げるのに苦労しましたが、講師の指導の下、少しずつハタの扱いにもあれ、



(連合本部) 連合ユースラリー開催

10月7日(木)~9日(土)にヤマハリゾートつま恋(静岡県掛川市)において「意外と身近な労働組合 もっと広げよう仲間の輪」をテーマに「連合ユースラリー」が開催され、全国の構成組織・地方連合会から約300名、連合長崎から3名が参加しました。

班に分かれての分科会や、連合に関するクイズを交えたウォークラリーを等を通じて、全国から参加した多くの青年組合員との出会い・交流があり、今後の青年委員会の活動に向けて大変有意義なものとなりました。

また、「青年男女をイメージする青年委員会の愛称」を全国より募集していましたが、「連合ユースター」という愛称が採用され、ユースラリーの中で発表がありました。

